

RÉACTION

Strasbourg, le 16 février 2023

**Reprise des actifs de Fonroche par Arverne Group**

**Réaction de Pia Imbs, présidente de l'Eurométropole**

*« Nous prenons acte de la décision du tribunal de commerce d'Agen qui a validé la reprise par Arverne Group des actifs de GéoRhin (ex Fonroche Géothermie) qui avait été placée en procédure de sauvegarde suite à l'arrêt de son projet engagé sur la commune de Vendenheim. »*

*Je tiens à rappeler le travail et les préconisations de la MIE géothermie qui ont posé un protocole assortis d'exigences très strictes en matière de transparence démocratique, de connaissances techniques et scientifiques et de choix énergétiques. Nous avons interpellé l'État, garant de toutes les procédures relatives au code minier, afin qu'il confirme sa position suite à l'arrivée de ce nouvel acteur. »*